

## L'image du jour

### Les bénévoles de Cholet Basket déjà sur le pont



PHOTO : OUEST-FRANCE

« Pour le moment, il est trop tôt pour connaître le nombre d'abonnés final », tranche Marcel, l'un des bénévoles du club Cholet Basket. Toute la journée d'hier, il s'est activé avec Guy et Bernard, au rez-de-chaussée du bar le Smash, pour accueillir les visiteurs, selon un protocole sanitaire très strict.

« Nous avons un mois d'avance sur notre campagne, indique Thierry Chevrier, le directeur. Le Covid-19 a tout bouleversé. Nous avons commencé plus tôt pour mieux nous préparer, et les bénévoles nous ont beaucoup aidés. »

L'an passé, Cholet Basket comptait

entre 1 300 et 1 400 abonnés. « Avec la crise, il manquait quatre matchs aux supporters abonnés, explique-t-il. Avec les réabonnements, on compense en offrant, par exemple, quatre matchs supplémentaires aux abonnés championnat, et les sept rencontres de la coupe d'Europe aux grands supporters. »

Pour celles et ceux qui souhaiteraient encore s'abonner, il n'est pas trop tard. Rendez-vous **lundi 17 août**, au Smash, 3, avenue Marcel-Prat.

**Informations** : [www.cholet-basket.com/news/abonnements-saison-2020-2021-dernieres-seances-samedi-et-lundi-au-smash](http://www.cholet-basket.com/news/abonnements-saison-2020-2021-dernieres-seances-samedi-et-lundi-au-smash)

*Ouest France – Mardi 11 août 2020*